

IDIAZABAL / La biblioteca pública estará abierta este mes de julio sólo por las mañanas

IDIAZABAL. DV. La Biblioteca Pública de Idiazabal permanecerá abierta este mes de julio sólo por las mañanas. El horario habitual de todo el año es de 6 a 8 de la tarde, exceptuando en este mes de Julio que es de 11 a 1 del mediodía.

Milagros Agirre es la responsable de la biblioteca. Agirre lleva ya 23 años al frente de este servicio municipal y reconoce que entre sus visitantes los más habituales son los más jóvenes de la localidad la mayoría son niños, a partir de los 3 años hasta 14 años, aunque de vez en cuando también viene algún adulto. Agirre reconoce que los cambios culturales y sobretodo técnicos influyen en el hábito de los lectores. Antes venían más personas pero ahora con el ordenador e internet, ha bajado la asistencia, tienen mas información en otras fuentes y eso, aquí, se nota.

Dentro de los gustos de los lectores idiazabaldarras Agirre asegura que hay gustos muy variados, pero en estos momentos, en especial, el libro más solicitado es el Código da Vinci. Milagros anima a la gente en general para que se vaya a la Biblioteca que gustosamente recibirá e informara y comentar que hay un fondo muy amplio que estos últimos años que ha cambiado el método de préstamo de los libros antes era de tipo manual y ahora a través de un carnet de socio (Válido en toda la Red de Euskadi) con el ordenador se llevan a cabo los mismos. El pedido de préstamo es de 15 días y prorrogable.